


沢山のご質問ありがとうございました 茶和会(支部会)で出た保護者さんからの質問に対して
学校からの回答を載せています。

その他のご質問は、ホームページにて掲載していますので
QRコードにてご確認お願い致します。

　会員の皆様には日頃より米子高専の発展と後援会運営につきましてご理解協力をいただき、
誠にありがとうございます。
　今年度は全支部会が開催され、学校からの情報発信や会員同士親睦が図られました。フリー
トークでは、色々な情報交換ができ、参加された方々からは「先生をはじめ同じ学年の保護者
の方、上学年の保護者の方と話ができてよかった」、「気軽に話ができてよかった」との感想も
いただております。
　残念ながら日程合わず参加を断念された会員の皆様、ぜひ来年度の支部会にご参加ください。

　2名の先生、後援会会長、副会長が来て下さり、

非常に有意義な時間となりました。

先生からは、進学など様々なアドバイスを頂き参考

になりました。

　普段中々話す機会のない先生や保護者の方々

との交流が、和気藹々と、楽しく出来、初めての参

加でしたが、来年も是非参加させて頂きたいと思

います。

　フリートークがとにかくやってよかったと思いまし
た。
　他の学年の保護者の方とお話する機会があっ
たことで、誰に相談したらと思っていた疑問などを
話せてすごく楽になりました。
　又参加されていた方も同様に、中学校からいき
なり高専に進学すると普通の高校と違いギャップ
にびっくりして、とにかく情報の共有がしたいけど
できない状況でこの会があってよかったと感じら
れているようでした。

　第４・５・６支部の茶話会(支部会）に支部長としても参加者としても初めて参加しま
した。フリートークではあらかじめ各学年を混ぜてグループを作りましたが、どこのグ
ループも時間いっぱい楽しそうな声が聞こえていました。学校のことで質問があれば
すぐに先生を呼んでお答え頂け、普段聞けないようなことも聞けました。また先輩の保
護者の方から進路についての経験談を聞かせてもらい、これから進路を決める学年の
保護者の方たちは大変参考になった、と感想もいただきました。
　来年度も開催いたしますのでぜひ気軽におこしください。お土産も準備してお待ち
しています。

（第１支部）鳥取県東部支部
（第２支部）鳥取県中部支部
（第３支部）鳥取県西部東支部
（第４支部）鳥取県西部西
（第５支部）鳥取県米子南
（第６支部）鳥取県米子北
（第７支部）鳥取県境港支部
（第８支部）島根県支部
（第９支部）関西支部
（第１０支部）山陽支部

10月21日
11月 3 日
 9 月24日

10月14日

10月 7 日
11月11日
10月21日
 8月 8 日

白兎会館
米子高専
名和公民館

米子市公会堂

境港市民交流センターみなとテラス
安来市総合文化ホール アルテピア
浜坂温泉 魚と屋
米子高専

下記の日程で茶話会が行われました 参加の声

茶話会(支部会)が
各支部で開催されました

▲第10支部

▼第2支部

▲第４・５・6支部▲第４・５・6支部

授業

進路

進路

通学

寮

情報発信

情報発信

その他

総合工学

専攻科

課外活動

質問 回答

海外留学期間の学習の遅れのサポートなどはどう
なっているのか？

学生便覧などを参照してください。留学先の学習内容によっ
て扱いが異なってくるので、個別の場合については、担任や教
務に事前にしっかりと相談が必要になります。短期の場合で
公欠になるか否かもケース・バイ・ケースなので、相談してくだ
さい。

就職、進学について、推薦条件とか詳しく聞きたい 就職推薦：学校や各コース別に企業からの（推薦）求人が来て
おり、学校と各部門（コース）が推薦するに値する学生と認めら
れれば推薦されます。詳細は各部門教員にお尋ねください。
進学推薦：大学により推薦基準が異なります。各クラス内での
成績が上位何％以内であると言うのが多いです。詳細は各大
学HPの編入学試験要綱などをご参照ください。
どちらにしても推薦されたから必ず合格するものではないこ
とはご理解ください。

卒業後の進路が進学か就職か、子どもと会話が少ない
ので心配。

進級していくと面談をしたりteams等を使って、担任と学生の
間で情報は提供しています。進路の情報が保護者まで届いて
いないかもしれないが、学生には伝わっています。学生はそれ
ぞれの環境で自分の進路について考えていると思います。

駅の自転車置場に屋根を設置してほしい。可能であれ
ば放置自転車の対応もしてほしい。

自転車置場はＪＲの施設であり、屋根の設置は難しいと思います。放
置自転車については学校でも対応しているところです。しかし自転
車の防犯登録を調べて警察に問い合わせて盗難車でないことを確
定しないと廃棄できないので、現状ではなかなか進んでいません。
学校内の自転車置場にも放置自転車があり、同様の対応をしていま
す。その対応をする中で、自転車に鍵を付けたままの学生が多いで
す。施錠については学校からも呼びかけますが、ご家庭でも話し合っ
ていただいきたいです。

寮に入っているが、様子がわからない。学生本人に聞い
ても、詳しく教えてくれない。

寮は規則がある中で集団生活をしています。勉強をする時間
も確保しやすいので、勉強できる環境にあると思います。

大学を決める情報を保護者にも欲しい。 担任や進学担当等に相談してください。ただし、一般の大学
入試と入試形態が違うので、編入学のための入試対策が必
要になります。

後援会費がいつ頃引き落とされるのか？サクラ連絡網
からもしてほしい。

関係部門と調整し、前向きに検討します。

就活による公休なのに、成績表には授業の欠席や寝坊
による遅刻と書かれて焦りました。子どもに聞くと、申請
の反映まで時間差があるとのこと。親にとって郵送され
る情報がすべてなので、余計な心配をしないで済むよう
に改善して欲しいです。

特別欠席の欠課時数への反映ですが、特別欠席願の不備修
正等の状況によっては締切に承認が間に合わず、成績通知票
へ反映されない場合があります。その場合は次の成績通知票
から反映されることになりますので、何卒ご容赦願います。

3年経って（総合工学科に変わって）、よいところや悪い
こところは？

現状を見極めているところです。（変更は5年後）

専攻科の行事が少ない。 実際は有志が参加しています。ただし、講義等が実施してい
る場合もあります。

部活やサークルに入りたいのですが、塾や用事などで週
２～３日くらいしか活動することができません。参加日数
が少なくても入部できるのでしょうか？

高専の場合は、高校の部活より寛容なところが多いです。
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会長は入学式 卒業式 及び年 数回の役員会招集と出席。
副会長は会長の補佐 及び 年数回の役員会 出席。
常任理事は年数回の役員会 出席。
監事は本会の業務 財産及び収支決算の状況を監査する
支部長は 茶話会（支部会）の日程及び会場 決め。
代議員は 支部長の補佐。

学校の先生に勉強や進路のことなど気さくに話を伺うことができた。
役員同士 学年も地域も様々な保護者の方々と交流ができ楽しい。
高専祭に子供と一緒に参加ができて楽しかった。

小学校・中学校のようなPTA役員とは違います！
PTA役員ほど負担はありません。

こんな利点
が！

後援会は、保護者と学校の協調を図ることを目的に、学校に在学する学生の保護者全員で組織された会です。
執行部は、会長：１名、副会長：３名以内、常任理事：若干名、監事：２名となります。
また、各支部において、支部長(兼理事)：１名、支部代議員：２～３名での組織となります。
今号の後援会だよりは、わかりやく後援会の活動を知っていただきたく、カラーでの印刷物発行となりました。
執行部では、より多くの会員のご意見とご理解を頂きながら運営していきたいと考えております。

詳しくはこちらから

　息子が3年前に入学しましたが、高専がどんな雰囲気かわからな
かったので役員になってみました。会長２年目となり、活動をしてい
く中で気付くこともたくさんありました。会員の皆様が普段気にな
る事や知りたい事等がありましたら、ぜひご意見やご要望をお寄せ
ください。解決に時間を要することもありますが、学校と後援会役
員で課題を共有し、協議を進めていきます。

　副会長を拝命中の阿形浩司と申します。廣野会長を最大限サ
ポートする中での本年度重点施策として、①三現主義（現場・現物・
現実）に立脚したニーズの掘り起こし　②時流に呼応した施策へ
のシフト　③新企画の連打　④保護者間の情報共有化手法の深
耕　⑤後援会役員の負担軽減等による環境整備の５点に注力して
参ります。

　年2万6000円！決して安くはないこの会費。いち保護者として皆
さんと一緒に考えていきたいです。制服のリユースもやりたいな。ど
なたか一緒にしていただけませんか？

　私が役員に就いた年はコロナの渦中でした。致し方なく活動は
ほぼストップ。右も左もわからない状況で、親子共々不安な中での
高専生活スタートとなりました。 そこから4年ぶりに活動が出来るよ
うになりました。
　来年度はさらに学生のために何か出来ないかと模索中(例えば
講演会等)です。どうかご協力の程、よろしくお願い致します。

　上の子の時から数えると高専に9年お世話になっています。コロ
ナ前、コロナ禍、コロナ後と色々なことが変化しています。
　少しでも学生のために何か出来ることはないかと役員になりまし
た。よろしくお願い致します。

私たちが2023年度米子工業高等専門学校執行部です
米子工業高等専門学校後援会をご存じですか

会長の廣野です！

副会長の阿形で
す！

副会長の遠藤です！

常任理事の松本です！

常任理事の林です！

2024年
度

役員
募集

後
援
会
は

？

米子工業高等専門学校後援会総会の様子

後援
会の
PR用

で

のぼり
を作り

ました
！


